



#REFORMAJUDICIAL

# ACABAN FOROS DEL PJF

## URGE DAR RESPUESTA A DEMANDA DE JUSTICIA, DICEN

VÍCTOR ORTEGA Y MANUEL ACEVES

● Ayer concluyeron los nueve foros de la Reforma Judicial, organizados por legisladores federales y con esto se encamina el dictamen a ser discutido y, en su caso, aprobado en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados.

En el último foro realizado en el Salón Constituyentes de 1917 del Poder Legislativo de Culiacán, Sinaloa, para la impartición, procuración de justicia y seguridad pública, se dieron cita los tres Poderes

MOMENTO DE TENSION

### PROTESTAS

● TRABAJADORES DEL PODER JUDICIAL IRRUMPIERON EL DIÁLOGO.

del Estado, magistrados, jueces, especialistas y legisladores federales para compartir sus puntos de vista sobre la iniciativa de ley que emanó del Poder Ejecutivo.

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, expuso que se debe alcanzar un dictamen que le dé respuesta a la demanda de justicia del pueblo de México. Agregó que debe garantizar una total y auténtica autonomía del Poder Judicial.

El senador Ricardo Monreal, dijo que “la justicia debe ser vista, no sólo como un derecho, sino también como un pilar sobre el que se edifica el respeto a la Ley y la equidad de nuestra sociedad”.

Luego de los foros, el dictamen pasará a votación en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, en los próximos días. 🗳️